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L'AQUILA, PRESENTAZIONE ALL'EMICICLO

Emergenza: 624mila le
chiamate al numero unico

da tutta la regione
Il direttore Casinghini illustra i dati del primo anno di attività del Nue

Tecnologia 3D nelle
scuole abruzzesi:
arriva il progetto
"Orizzonte Stem"
Marco Giancarli
Già operativo un nuovo progetto volto ad
avvicinare gli studenti al mondo della
tecnologia, dedicato in particolare alle
scuole secondarie di secondo grado di
Abruzzo, Basilicata, Calabria, Campania,
Molise, Puglia, Sardegna e Sicilia: è
"Orizzonte Stem", lanciato da Develhope,
la scuola di coding che ha sede a Palermo
e che ha scelto il Sud per promuovere le
sue iniziative. Develhope propone corsi
di formazione innovativi in ambito
digitale, in collaborazione con Amazon e
Intesa Sanpaolo. Non a caso l'acronimo
"Stem" si riferisce proprio alle discipline
scientifiche e tecnologiche (science,
technology, engineering, mathematics).
Un modello di "tecnologia solidale" nato
nel 2019 e che ha fornito strumenti utili a
migliaia di giovani e disoccupati. Tra
dicembre 2024 e gennaio 2025 sono già
state attivate tre sessioni di laboratori, e
ulteriori tre sono previste tra febbraio e
marzo. L'opportunità consiste in un
percorso online gratuito di quattro
giorni. Attraverso una serie di laboratori,
i partecipanti avranno l'opportunità di
misurarsi con la progettazione in 3D e il
disegno di progetti di realtà virtuale
come nei videogame. Potranno così
creare ad esempio una "smart city", dove
dovranno ottimizzare il movimento di
merci e persone per risolvere i problemi
di tra�co (pubblico e privato), di
organizzazione dei servizi e di
inquinamento. Al termine del percorso
verrà rilasciata a tutti i partecipanti una
certificazione e sarà premiato il progetto
migliore. «Promuovere e sostenere
l'orientamento Stem all'interno delle
scuole è fondamentale per il progresso
della società, l'innovazione tecnologica e
la crescita economica – a�erma
Massimiliano Costa, amministratore
delegato e fondatore di Develhope –.
Tuttavia, ciò che abbiamo riscontrato è
che spesso gli studenti non hanno a loro
disposizione informazioni chiare e
su�cienti sulle opportunità
professionali disponibili e sulle
competenze realmente richieste nel
mercato del lavoro. Con "Orizzonte Stem"
forniamo agli studenti il supporto
necessario per prendere decisioni
informate rispetto al proprio futuro,
dando loro la possibilità di sperimentare
alcuni degli strumenti tecnologici
attualmente più richiesti». Per ulteriori
informazioni su questo progetto è
possibile navigare nel loro sito
all'indirizzo develhope.co.
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L'AQUILA. Sono state oltre 624 mila le
chiamate al Numero unico di emergenza
(Nue) nel corso del primo anno di attività
della Centrale unica di risposta in
Abruzzo. L'importante dato è stato
condiviso durante l'evento "NUE 112: un
anno insieme", svoltosi all'Emiciclo in
occasione della Giornata europea del
Numero unico di emergenza 112,
un'ottima occasione per tracciare un

bilancio di quanto fatto a beneficio della
sicurezza della regione. Circa un anno fa
il taglio del nastro. Da allora, la Centrale è
attiva 24 ore su 24 con il compito di
unificare le richieste d’intervento che
giungono ai vari numeri di emergenza. A
presentare i dati con Marsilio c'era il
direttore dell'Agenzia regionale di
Protezione civile Mauro Casinghini.

Pescara ricorda i martiri di Colle Pineta

Onorata la memoria dei giovani partigiani uccisi dai nazisti (Di Fiore a pagina 5)

Serena Suriani segue a pagina 7

Ospedale Val Vibrata, tra Pepe e Gatti è
polemica sul futuro di Ginecologia
SANT'OMERO. Il consigliere regionale del
Pd, Dino Pepe, dopo aver annunciato la
nascita di un comitato per difendere il
reparto di Ginecologia e, in generale, del
presidio della Vibrata, prosegue a lanciare
accuse alla politica regionale. Al comitato
civico stanno aderendo cittadini, ex
medici, ex amministratori, sindacati e
associazioni. Il presidente della
commissione regionale sanità, Paolo Gatti
(FdI), dichiara che «l’annunciata
risoluzione del consigliere Dino Pepe sul
presunto declassamento dell’ospedale di
Sant'Omero troverà il suo parere e voto

contrari. E questo poiché, oltre a
rappresentare un esempio della peggiore
strumentalizzazione, rappresenta la
negazione più totale della realtà dei fatti».
E Pepe: «Il Presidente della Commissione
sanità, dal quale ci saremmo aspettati ben
altra risposta alle preoccupazioni dei
cittadini, dei sindaci, dei sindacati, degli
operatori e dei pazienti, ripropone il
ritornello di una targhetta in meno. Una
targhetta in meno che comporta un
primario in meno e meno autonomia,
quindi un declassamento».

Avezzano, stalking
alla figlia: ora non la
può più avvicinare
Tommaso Cotellessa
AVEZZANO. Nei giorni scorsi, in un
centro della Marsica, è stata
eseguita un’ordinanza cautelare di
divieto di avvicinamento nei
confronti di un uomo di 49 anni,
accusato di atti persecutori nei
confronti della figlia. Il
provvedimento è stato emesso dal
Giudice per le indagini preliminari
del Tribunale di Avezzano al
termine di un’indagine condotta
dai carabinieri. La giovane vittima,
attualmente residente con la
madre in un altro Comune, aveva
sporto querela denunciando una
serie di episodi di stalking da parte
del padre. La denuncia ha attivato
il cosiddetto “codice rosso”, ovvero
la procedura d’urgenza che
accelera le indagini per i reati di
violenza di genere e domestica. La
ragazza ha descritto un lungo
periodo di vessazioni, minacce e
violenze psicologiche, che si
sarebbero protratte per circa tre
anni. A seguito delle indagini,
l’uomo è stato sottoposto alla
misura cautelare, che gli impone di
mantenersi ad almeno 500 metri di
distanza dalla figlia, dalla sua
abitazione, dalla scuola e dai luoghi
da lei frequentati. Inoltre, all'uomo
è stato vietato qualsiasi contatto
con la ragazza, anche telefonico.
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Pescara, 20 mila euro
per il servizio di
veterinario sociale
Virginia Chiavaroli

PESCARA. Grazie a un
emendamento al bilancio proposto
dal Movimento 5 Stelle in consiglio
comunale, Pescara avrà il servizio
di veterinario sociale. «La città fa
un passo avanti nella tutela degli
animali e nel sostegno alle
famiglie», ha dichiarato il
consigliere Paolo Sola. Cure
veterinarie agevolate attraverso il
contributo economico del Comune
e la collaborazione degli
ambulatori che sceglieranno di
mettersi a disposizione della
comunità rispondendo a un bando
pubblico. Questo risultato svolge
una triplice funzione: tutelare la
salute degli animali, aiutare le
famiglie in di�coltà e rispondere
alle associazioni animaliste e ai
volontari che spesso con il loro
intervento devono sostituire le
istituzioni locali. 20.000 euro i
fondi stanziati per il primo anno.
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